

Retiran la sede de la Serie del Caribe 2019 a Venezuela



Santo Domingo, 28 ene (PL) La oficina del Comisionado de la Confederación de Béisbol Profesional del Caribe informó que se decidió retirar la sede de la Serie del Caribe a Barquisimeto, Venezuela y reprogramarla para comenzar el 4 de febrero.

Según un comunicado divulgado en Santo Domingo, la decisión fue tomada solo con el voto en contra de la Liga Venezolana de Béisbol Profesional (LVBP), 'cumpliéndose así, en apego a los estatutos que rigen el organismo, la condición para el retiro de sede'.

La información precisa que los principales razonamientos valorados por la Confederación para retirar la sede a Barquisimeto, fueron la situación en Venezuela una vez Washington y países aliados reconocieron al autoproclamado presidente Juan Guaidó, acto el cual Caracas calificó de un golpe de Estado y una violación de la institucionalidad y la Constitución.

El comunicado agregó, además, que se tuvo en cuenta que 'Venezuela rompió relaciones diplomáticas con el gobierno de los Estados Unidos, lo cual representa una imposibilidad material de obtener visas de entrada al país para los ciudadanos estadounidenses integrantes de la mayoría de los equipos eventualmente participantes'.

Asimismo, tuvieron en cuenta 'las recomendaciones que oficialmente realizó la Major League Baseball a sus peloteros afiliados, para no permanecer en territorio venezolano', y eso compromete la presencia de una gran mayoría de los jugadores integrantes de los equipos eventualmente participantes.

También el organismo reconoció el esfuerzo llevado a cabo por la LVBP y el Comité Organizador venezolano y expresaron eso los llevó a no tomar la decisión sin hacer un profundo análisis de su impacto y consecuencias, tanto económicas como operativas y de imagen para todas las ligas.

Por último, plantea el comunicado que la oficina del Comisionado convocará una rueda de prensa en las

próximas horas para informar la nueva sede del evento, así como los detalles de fechas, competidores y formato de juegos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/182087-retiran-la-sede-de-la-serie-del-caribe-2019-a-venezuela>



Radio Habana Cuba